

いしかりちほん

発行
2011年7月29日
11-5号
〒060-0806
札幌市北区北6条
西7丁目
自治労北海道本部内
石狩地方本部
村上 真仁
TEL:011-747-1880

臨時・非常勤等職員
連絡会議

第18回総会兼第27回 全道交流集会開催!!

2011年度活動方針・幹事会体制を決定



「この挨拶がありました。この後、経過報告の後、活動方針が提起され、質疑の後、11年度運動方針・幹事会体制が承認されています。(石狩地本からは5名の幹事が選出されています)一方、その後に行われた交流集会では、『自分らしさを取り戻そう!』と題された講演を受け、講師の軽快なトークのもと、コミュニケーションについて学びました。」

臨時・非常勤等職員連絡会議は2日、第18回となる総会を開催し、11年度の活動方針と幹事会体制を確認しました。
冒頭、高野議長は、震災に対する哀悼を述べた後、相原議員の活動に触れ、「相原氏が議員になって国会が身近



また、来賓として訪れた相原議員からは、「5年目になるが、取組が進んでいるかといえばなかなか成果が出ていない。しかし、政権交代によって確実に変わっている部分もある。」



ゲーム形式で楽しい内容でした。(講演)

全道女子バレー



7月23日、24日、深川市において全道女子バレー大会が開催され、札幌市労、石狩市職労チームが参加しました。
開会式では、前回優勝の札幌市職連チームから優勝旗が返還され、深川市職労野村主将が力強く宣誓を行いました。
予選トーナメントでは、札幌市労は名寄市職労と対戦、連続

ポイントで差を広げ、ストレートで決勝トーナメントに進出、一方の石狩市職労は初戦で高さのある苫小牧市職労に苦戦して破れたものの、決勝トーナメント進出を賭けた上位決定戦で岩見沢病職に対し、最後まであきらめないプレーで大接戦の末勝利、決勝トーナメントに進みました。

翌日行われた決勝トーナメントでは、第一試合で石狩市職労が再び苫小牧市職労と激突、善戦するも相手の勢いを止められず敗退、続く札幌市労は初戦で大会ホストチームの深川市職労を下して勢いに乗りましたが、一回戦で石狩市職労を下して勝ち上がった苫小牧市職労に一步及ばず、悔し涙をのみました。

決勝は帯広市職連と苫小牧市職労で行われ、決定力で勝った帯広市職連が優勝しています。

▼書記局から▲

今月と来月はスポーツ大会がめじる押しです。サッカーなどでしごジャパンの試合観戦で興奮冷めやらぬままバレーの応援をしてみたい、のどが痛くなってしまう。来月は野球がありますので、それまでに回復するぞーと意気込んでおります。

選手のみなさん、悔いのない試合を!! (む)